
 

令和４年第２回公益財団法人春日井市食育推進給食会定時評議員会議事録 

 

１ 開催された日時 令和４年６月 23 日（水）午後２時 30 分 

２ 開催された場所 春日井市役所９階 教育委員会室 

３ 評議員総数及び定足数 総数８名 定足数５名 

４ 出 席 評 議 員 早川 利久、浅井 敦臣、河合 香吏、鈴木 克幸、稲垣 正則、 

林 廣子、森川 重光 

５ 欠 席 評 議 員 なし 

６ 事務局出席者 理事長          安 藤 久 良 

          常務理事兼事務局長    丹 羽 教 修 

企画経営課長       長 江 泰 典 

企画経営課長補佐     亀 谷 貴 晃 

企画経営課主査      山 下 宏 志 

７ 議長の選出、定足数の確認及び議事録署名人の選出 

⑴ 定足数の確認及び議長の選出 

   事務局が、定款第25条の規定により定足数を満たしているので、この評議員会は

有効に成立している旨を確認した。続いて、定款第24条の規定により議長を選出し

たい旨述べたところ、稲垣評議員から森川評議員を推薦したい旨の発言があり、森

川評議員が議長に選出された。 

 ⑵ 議事録署名人の選出 

   議長が、定款第27条第２項の規定により、稲垣評議員を議事録署名人に指名した。 

８ 議案の審議状況及び議決結果 

第３号議案 令和３年度公益財団法人春日井市食育推進給食会事業報告及び収支

決算について 

        議長から説明を求められ、事務局が資料に基づき説明した。 

        浅井評議員から次の質問があり、事務局が回答した。 

       浅井評議員 

        小中学校の給食で地産地消として春日井市産サボテンを使用してい

るが、春日井市産は他に何か使用しているか。 

       事務局回答 

        令和３年度の春日井市産は、サボテンと黒きくらげを使用した。 

他に質疑はなく、議長が採決を行い、異議なく原案のとおり承認され

た。 

第４号議案 

 公益財団法人春日井市食育推進給食会評議員の選任ついて 

第５号議案から第７号議案まで 

 公益財団法人春日井市食育推進給食会理事の選任ついて 

         議長が、第４号議案から第７号議案までについては一括議題とする



旨を宣言した後、事務局に説明を求めた。事務局が、辞任の申出があっ

た評議員河合 香吏、理事金森 奈央、理事渋谷 智弥及び理事前川 

健治の後任について説明した。 

議長が、人事案件につき質疑は省略する旨及び採決は議案ごとに行う

旨を諮り、異議なく同意を得た後、議案ごとに採決を行い、次の者が原

案のとおり選任された。 

評議員 高 橋   純 （就任） 

理 事 西 澤  瑞 穂 （就任） 

理 事 依 馬  喜 子 （就任） 

理 事 山 田  勝 史 （就任） 

 

以上をもって議案の審議を終了し、議長が本会議の閉会を宣した。 

 

上記の議決を明確にするため、次に記名押印する。 

 

令和４年６月 23 日 

 

              議    長  森川 重光 

                

 

議事録署名人  稲垣 正則 

 

 


